



López Obrador da positivo a COVID-19 por tercera vez

“No es grave. Mi corazón está al 100”, escribe el Presidente, quien suspendió gira en Yucatán; Adán López encabezará las conferencias mañaneras

Contagio. El presidente Andrés Manuel López Obrador, de 69 años, anunció este domingo que resultó positivo en una prueba de COVID-19, pero también dijo que “su corazón está al 100”.

“Ni modo, amigas y amigos: salí positivo a COVID-19. No es grave. Mi corazón está al 100 y como tuve que suspender la gira, estoy en la Ciudad de México”, compartió a través de Twitter. Es la tercera vez que el mandatario se contagia de COVID. También detalló que será el secretario de Gobernación, Adán Augusto

López, quien encabezará las conferencias de prensa matutinas en Palacio Nacional en los próximos días.

En la mañana de este domingo, de último momento, el presidente suspendió su gira en Mérida, Yucatán, donde acudiría a revisar el avance de las obras de su proyecto emblemático, el Tren Maya.

El 24 de enero de 2021 fue la primera vez que López Obrador se contagió de coronavirus. La segunda ocasión fue el 10 de enero de 2022, cuando solamente se ausentó durante cuatro días y se reunió con su gabinete. **PAG 6**



AMLO da positivo a COVID-19 por tercera vez: "Mi corazón está al 100"

Suspende gira por Mérida para regresar a la CDMX; el titular de Gobernación encabezará mañaneras

Néstor Campos/agencias
Mérida/CDMX

El presidente Andrés Manuel López Obrador, de 69 años, anunció este domingo que resultó positivo en una prueba de COVID-19 y aseguró que "su corazón está al 100".

"Ni modo, amigas y amigos: salí positivo a COVID-19. No es grave. Mi corazón está al 100 y como tuve que suspender la gira, estoy en la Ciudad de México", compartió a través de Twitter. Es la tercera vez que el mandatario se contagia de COVID.

Además, dijo que celebra el cumpleaños 16 de su hijo Jesús Ernesto "de lejitos". También detalló que será el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, quien encabezará las conferencias de prensa matutinas en Palacio Nacional en los próximos días.

En la mañana de este domingo, de último momento, el presidente suspendió su gira en Mérida, Yucatán, donde acudiría a revisar el avan-



Rafael Ojeda, Andrés Manuel López Obrador y Luis Crescencio Sandoval durante la ceremonia del 109 Aniversario de la Defensa Patriótica del Puerto de Veracruz.

ce de las obras de su proyecto emblema, el Tren Maya.

Más temprano se dio a conocer que López Obrador suspendió, sin informar del motivo, su gira de trabajo en Mérida, en donde se iba a encontrar con el gobernador Mauricio Vila.

GIRA POR YUCATÁN

El mandatario realizó una gira por la Península de Yucatan, el sábado 22 de abril realizó una supervisión aérea del tramo 4 y 5 del Tren Maya en el estado de

Quintana Roo.

Posteriormente se trasladó a Mérida donde pernoctó durante la noche del sábado en el hotel Fiesta Americana de la capital yucateca.

Hoy domingo por la mañana salió del hotel de la avenida Colón, para su reunión de evaluación del tramo 3 y 2 de Yucatán.

Después de la reunión con los responsables de la construcción de estos tramos y con el gobernador Vila Dosal, el presidente de México tenía planeado

sobrevolar en helicóptero militar la ruta del Tren Maya de Mérida a Calkiní, Campeche, pero a raíz del percance ya no se realizó.

LOS CONTAGIOS

El 24 de enero de 2021 fue la primera vez que López Obrador se contagió de coronavirus. En esa ocasión la entonces secretaria de Gobernación, Olga Sánchez Cordero, fue la encargada de dar la conferencia diaria durante 15 días.

La segunda ocasión fue el 10 de enero de 2022, cuando solamente se ausentó durante cuatro días y se reunió con su gabinete.

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, deseó una "pronta recuperación" al mandatario.

Del mismo modo, la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, deseó que su salud mejorara pronto y aprovechó para felicitar a Jesús Ernesto.

Por su parte el Gobernador de Yucatan Mauricio Vila Dosal a través de su cuenta de redes sociales le deseo un pronto restablecimiento de su salud.

"Le deseo una pronta recuperación al Presidente @lopezobrador_ . Un abrazo desde #Yucatán."

EL VOCERO

El vocero de la presidencia, Jesús Ramírez Cuevas negó en redes sociales sobre la cancelación de la gira de López Obrador en Yucatán. Señaló como "falsos rumores" que esta mañana el titular del Ejecutivo se haya sentido mal o se haya "desvanecido" como se difundió a través de diversos medios locales de Yucatán, por lo que sigue con su gira trabajo como lo tenía planeado difundió el vocero.